



田代総合支所周辺で総合防災訓練が行われました。訓練には、消防・警察関係者や住民など約260人、消防車や救急車など約20台の車両が参加。職員の避難訓練、放水訓練、逃げ遅れた職員をはしご車で救出する訓練など、本番さながらに緊迫した訓練が繰り広げられました。

田代総合支所周辺で総合防災訓練

(4月1日)

青空が広がる好天に恵まれ、市内の22の小学校で入学式が行われました。入学式を終えて教室に戻った子供たちは、新しい教科書や教材、黄色い帽子を受け取り、学校生活のスタートに目を輝かせていました。

各小学校の新一年生数は、以下の通りです。

桂城小(42)、城南小(77)、城西小(55)、有浦小(93)、釧内小(53)、長木小(42)、雪沢小(2)、上川沿小(34)、川口小(20)、南小(17)、成章小(21)、花岡小(25)、矢立小(9)、扇田小(48)、西館小(18)、東館小(20)、大葛小(7)、早口小(11)、山瀬小(29)、山田小(6)、越山小(2)、岩野目小(3)



早口小学校入学式



雪沢小学校入学式

有浦小学校正門前でパチリ



市内全小学校で入学式

(4月6日)



海外研修報告会
(3月30日)

3月21日から8日間、市の中学生海外研修事業でニュージーランドを訪問した中学2年生12人が、市役所で報告会を開きました。参加者たちは、目を輝かせて貴重な体験の成果や感想を発表しました。



「市の記念日」に功労者表彰
(4月1日)

市内の記念日の4月1日、秋北ホテルで平成19年度市功労者表彰式が行われました。表彰されたのは、21年間農業委員として活躍された石垣重美さん(小茂内)、第8代目比内町長として町政を担つた大澤清治さん(扇田新町)、60年以上櫻細工に専心してきた小笠原一成さん(赤沼)、24年間二井田財産区議員として活躍された小畠進さん(四羽出)の4人です。

「春を告げるジャジャシコ祭り」 (4月3日)

このお祭りは今から150年前、扇田地区が何度も火災に見舞われ、無火災を祈願したのが始まりとされ、当時の火消し役が夜警などに使った錫杖を地面に打ち付ける音が、名前の由来とも言われています。今年もぼう貝と錫杖の音を響かせながら、扇田全町内を練り歩きました。

